



nia, dentro del término de ciento ochenta días; previniéndose que, durante el indicado término, se admitirán las pruebas pertinentes que se ofrezcan por los interesados.

Fincas.

Una casa sita en esta capital y su calle Carrera de San Jerónimo, sualada con el número 53 moderno, con volada a la calle de Sevilla, por donde se distingue con el número 5.

Otra casa, también en esta capital y su calle de Sevilla, señalada con el número 12 nuevo de la manzana 267.

Otra casa en el real sitio de Aranjuez, partido judicial de Chinchón, y su calle del Aliviar, señalada con el número 14 moderno de la manzana 17.

Censos.

Un censo de 200000 rs. con réditos del 3 por 100, contra diferentes estados de la señora condesa de Alouada, hoy herederos del Sr. Aguilera.

Otro censo de 200000 rs. de capital y con réditos al 3 por 100, que impuso la señora doña María de la Soledad Orozco y favor del mayorazgo que fundaron D. Agustín de Braceras y D. José Tomás de Villacorta, sobe los bienes y rentas de las mayorazgos de dicha señora, marquesa que fué de Paredes, cuyo capital, por escritura de convenio otorgada entre D. Manuel Ramón de Villacorta y la representación del señor marqués de Paredes, en 22 de agosto de 1831, se redujo á 180000 rs.

Madrid 8 de octubre de 1876.—Donato Toledo.

Subasta.—En virtud de providencia del señor juez de primera instancia del distrito del Hospicio de esta corte, se saca á pública subasta varios muebles tarzados en la cantidad de 644 pesetas pertenecientes á D. Pedro Carrillo, vecino de San Ildefonso, que obran depositados en poder de D. Diego Morato y Cámara de la misma vecindad para cuyo acto se ha señalado el día 18 del actual á una de su tarde en la sala de audiencia de este juzgado. Asimismo se saca á pública subasta una casa en el Real Sitio de San Ildefonso titulada «El parador», sita en las afueras, próxima á la puerta de Segovia, lida al Norte con la carretera de dicho sitio, Sur con posesión de herederos de D. Antonio Hedefonso Gomez, Este con carretera de Madrid y Oeste con calle travesía para la huerta titulada el «Toulo», tasada en la cantidad de 43600 pesetas á rebajar cargas, para cuyo acto se ha señalado el día 8 de enero próximo, á una de su tarde en la audiencia del juzgado, haciéndose presente que no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes de la tasación y que para tomar parte en las subastas será preciso consignar en la mesa del juzgado la cantidad de 4000 pesetas, quedando entre tanto los autos de manifiesto en la escribanía del secretario.

Madrid 4 de diciembre de 1876.—El escribano, Francisco de Lanzas.—V. B.—Longuó.

LLAMAMIENTO.—D. Luis Rubio y Cadena juez de primera instancia del distrito de la Universidad de esta corte.—Por el presente se llama á todas las personas que tuvieran hechas imposiciones en la casa de doña Dolores Rujo, calle de la Justa, núm. 30, etc. bajo, para que en el término de quince días siguientes al de la publicación del presente en la Gaceta comparezcan en este juzgado y exhiban el que refrenda, sitos en el ex-convento de las Salesas, con el documento ó resguardo que justifique las cantidades que á dicha señora hubieren entregado, á prestar declaración en causa criminal.

Madrid 7 de diciembre de 1876.—Luis Rubio y Cadena.—Por mandato de su señoría, Eusebio Coreo d. R.—

TEROSERIA CENTRAL.

De orden de la dirección general del Tesoro, el día 12 del corriente, de diez de la mañana á dos de la tarde, satisfará esta tesorería central las facturas de cupones de bonos del Tesoro de la primera emisión, vencimiento de 31 de diciembre de 1873, señaladas con los números del 985 al 992 de presentación y 1485 á 1492 de sorteo para el pago, importantes 11085 pesetas.

Madrid 9 de diciembre de 1876.—El tesoro central, Francisco de Góicochea. R.—

PARTE NO OFICIAL

LA CORRESPONDENCIA

EDICION DE AYER TARDE.

La deuda flotante que en 1.º de noviembre próximo pasado importaba 93.121.712 pesetas 28 céntimos, ha quedado reducida en 1.º del mes actual á 80.891.883 32, según los estados que hoy publica la Gaceta.

Porque que la policía francesa ha dado ya con el criado infiel de D. Carlos, que le abandonó en Frohsdorf, llevándose 800 duros en dinero y más de 8000 en alhajas. Se cuenta que habiendo ido á Alençon á ver á una compatriota, los gastos excesivos que hizo el día de su llegada pusieron sobre aviso á la policía y provocaron averiguaciones que dieron por resultado la aprehensión del ladrón.

En la noche del 8, un adador de Baco mar había describiendo formidables eses por la rue Montmartre de París, cuando chocó con un elegante que se dirigía hácia el boulevard.—«¿Barbaroi?» asoció el buen señor aplicándole un soberbio puñetazo en la frente del beodo. Este cayó al suelo y se abrió la frente contra el borde de la acera. Llevado á la casa de socorro por los agentes de policía, fué curado por el médico de guardia, quien al limpiar la herida, halló inyectado en las carnes, un diamante justipreciado en 6000 reales por lo menos. Reconociendo éste, resultó de sus señales que debía estar engarzado en una sortija llevada por el prógimo del puñetazo y quedarse en la herida que produjo en la frente del beodo el golpe recibido.

Confiesa el Parlamento que llamó, como nosotros digimos, «centralistas» á los amigos «marqués de la Vega de Armijo, y «disidentes» á los del señor Alonso Martínez en su número de ayer. Por lo demás, el colega dice que ya han desaparecido estas denominaciones antiguas.

Ayer llegó á Madrid el teniente general D. Carlos María Latorre, que en breve salará para sus posesiones de Pozo Rubio.

Han llegado á Madrid algunos impo-

nentes de provincias que tenían dinero en casa de doña Balomera, y que han querido convenirse por sí mismos de la fuga de la banquera

Del Centro Telegráfico Español recibimos hoy por la mañana los siguientes DESPACHOS:

París, 8.—La crisis continúa casi en el mismo estado. La izquierda se muestra cada vez más exigente. El mariscal Mso Mahon á su vez se mantiene firme. La dificultad principal, estriba ahora en que el ministro de la Guerra rechaza al del interior, siendo así que el presidente de la república tiene empeño en conservarla.

Viena, 8.—El clero mahometano predica sin descanso la guerra santa. La prolongación del armisticio, que es favorable á los turcos, tropieza con dificultades.

Berlin, 8.—Ocupándose el café Iler Bismarck de combatir sus recientes discursos con varios de sus más íntimos amigos, dijo que la conferencia no daría resultados pacíficos, siendo por consiguiente inevitable la guerra.

Méjico, 4.—El general Porfirio Díaz entró ayer en esta capital al frente de sus tropas, haciéndose proclamar presidente de la república.

El presidente, Dr. Lardo de Tejada, ha tenido que apelar á la fuga.

En Barcelona y en Figueras han corrido rumores de haber sido capturada D. Balomera Larra, pero no se han confirmado esos rumores.

El juzgado del Ferrol ha sentenciado á 18 años de prisión mayor á una conocida persona que ejercía un cargo respetable en cierto pueblo próximo á aquella ciudad.

La persona que ha presentado al Congreso el retrato de Jovellanos por el cual el cuerpo legislativo estima conveniente su adquisición, nos asegura que por datos que posee, se demuestra que no solo el cuadro es de Goya y de los buenos de aquel ilustre artista, sino que es auténtico y conservado por la familia de Adraque, en cuya casa pasó largo tiempo el insigne Jovellanos.

El imparcial nos confunde con los pidiócos que suelen preguntarle de cuando en cuando, qué quiere, y á dónde va; pero LA CORRESPONDENCIA no ha preguntado el rumbo y deseos del imparcial, porque los conoce.

Dice la Epoca:

«Citada LA CORRESPONDENCIA á juicio de conciliación por el Sr. Ayllon y Cota, y acreditando como lo hace, su buena fe, el Sr. Ayllon debía darse por satisfecho.»

El Sr. Posada Herrera continúa restableciéndose en su salud, y espera poder presidir la sesión pasada mañana.

En el canal de la Mancha se han perdido tres embarcaciones á consecuencia de los vientos.

En tres pueblos de la provincia de Madrid han aparecido las viruelas, según el Parlamento, pero son pocos casos y de poca gravedad.

El huracán que ha oplado estos días ha sido general. De Valladolid, Santiago, Vitoria y Teruel escriben que se ha llevado las chimeneas de muchos pueblos y destejado casas en muchos puntos.

Se han presentado á indulto en Bilbao D. Vicente Sarasola y Gorostidi y D. José María Aguirre y Urreta, teniente coronel y sargento que fueron respectivamente en las filas carlistas.

Segun hemos oído asegurar, la reclamación que el Sr. Rodríguez Navas visitador que fué de la empresa del timbre, ha presentado en contra de la misma empresa, está ya anteriormente resuelta por el ministerio de Hacienda.

Se nos quejan algunas personas de cierto abuso que se viene notando en algunas iglesias donde los mendigos se atreven á pedir limosna interrumpiendo á los fieles cuando están ocupados en la oración.

Porque que ya á redactarse un reglamento para organizar los servicios del cuerpo de archiveros y bibliotecarios.

Segun el Parlamento parece que el día 22 del actual deben reunirse en París casi todos los personajes que formaron la corte y estado mayor general del ejército carlista. Ignórase, dice, el objeto de esta reunión.

Los comisionados que vinieron á gestionar algun socorro á favor de sus convecinos de Uruena, no descansan en su diligencia y esperan favorable resultado. Las infelices familias, pisan de ciento, que por efecto del incendio quedaron sin bienes y sin más abrigo que el que les prestan sus caritativos amigos, esperan del gobierno que tenga consideración de su angustioso estado.

El Norte de Castilla hace grandes elogios de la escuela y talleres establecidos en la cárcel de audiencia de Valladolid, mereced á laudable celo y generoso desprendimiento del alcalde D. Carlos Lopez, que ha prestado con ello un importante servicio.

Ya han empezado las funciones de carga y descarga en el muelle alto de Cartagena, siendo el primer buque que al mismo se ha atracado el laud Manolo, que está alijando el trigo que trajo de Oran.

La fragata Numancia que se encuentra en el dique de Cartagena, habrá salido hoy sábado, despues de haber limpiado y pintado sus fondos.

No habiéndose verificado el partido de pelota que anunciámos, por el mal tiempo, este tendrá lugar mañana á las tres de la tarde, en el juego situado Puerta de Bilbao, sitio titulado Pozos de la nieve.

A pesar de lo dicho por los periódicos, el laud español Manolo, patron Puentes, de la ratrouca de Vinaros, ha sido admitido á libre platica, despachando en la aduana de Cartagena todo su cargamento por venir en toda regla. Igualmente han sido despachados los artículos de sombrereria, no obstante venir en p. pas, embalaje que tuvo que adoptar el patron á consecuencia de la avería que tuvo en la mar á su salida de Oran.

El señor duque de la Torre ha llegado esta mañana á Madrid.

Han llegado á Madrid cuatro sacerdotes cubanos deportados.

Dicen de Castellón que hace pocos meses se erigió rina en una posada de Gérica entre varios vecinos sobre la mejor ó peor calidad de una fruta, re-

sultando muertos tres de los contendientes.

El infatigable escritor Sr. Perez Galdos ha publicado un nuevo libro de episodios nacionales con el título de El 7 de julio. Lo que conoce la magia de color y estilo del autor, que figura ya en primera línea entre los primeros novelistas, podrán apreciar todas las bellezas de su último libro:

En Lugo se intenta con toda actividad realizar de una manera digna, para las ferias de San Froilan del próximo año, una exposición regional.

Avisados los vecinos del barrio de San Roque en la poblacion del Grao, de la grande avenida que se esperaba por el Turia, pasaron toda la noche del martes en vela y trasladando muebles temerosos de alguna inundación; pero afortunadamente la riada no ha tenido la importancia que se había llegado á creer.

En la reunión celebrada anoche en la presidencia, los diputados y senadores aragoneses hablaron al Sr. Cánovas á favor del indulto de la última pena á que ha sido sentenciado don Francisco Arnan, de la provincia de Teruel. El señor presidente ofreció hacer lo que esté en sus facultades en pró del desecho indultado.

Hay una petición en el Congreso de cierto diputado que se queja de que por falta de se los por valor de 20 pesetas, falta en que ha incurrido por efecto de lo complicado de las leyes, se le exigen 118 pesetas de multa. Reclama también que se haga una compensación de las disposiciones vigentes sobre papel sellado, para evitar desajustes de los funcionarios que deben cobrarse.

Anoche se verificó el enlace de la señorita doña Concepción Juez Sarmiento, hermana del diputado del mismo apellido, con D. Fernando Patiño, siendo padrinos dicho señor diputado y doña Rosario G. Herberos, tía de la desposada, asistiendo como testigos los señores conde de Villarejo y de Bañuelos y marqués de Villacastel.

Esta mañana hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS referentes al temporal de aguas:

Toledo, 9 (12.)

Las aguas del Tago empezaron á decrecer á medía noche y continúa el descenso. Hoy ha amanecido un día claro y despejado.

Murcia, 7 (11 noche).

El Me Segura empezó á crecer notablemente ayer por la mañana, pero sin consecuencias hasta hoy á las doce; que á 11 kilómetros río abajo se rompió una especie de malecón de una de las márgenes, produciendo una inundación que ocupa gran parte de huerta por aquel lado, y que llegará también á la de Ortilde. El gobernador ha visitado con los arquitectos y guardia civil el lugar del siniestro, y están tomadas todas las medidas posibles para evitar desgracias.

Las barracas inundadas fueron desocupadas de gente y animales oportunamente.

La circunstancia de haber ocurrido la rotura de día, ha evitado muchas desgracias.

En Calasparra han ocurrido daños de consideración.

En Gijón se inundó la vega, y de uno y otro punto han dado aviso á este gobierno civil que la crecida disminuye, afortunadamente, aunque poco á poco.

No ha ocurrido desgracia alguna personal.

Esta tarde recibimos de la Agencia Fabra, los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Londres, 8 (noche).

Unos mil delegados de todas las provincias de Inglaterra han asistido hoy á una conferencia nacional.

Han hablado mucho en contra de Turquía, pero han pedido una cooperación amistosa de Inglaterra y Rusia protestando al mismo tiempo contra una guerra de Inglaterra á favor de Turquía.

Despues de la conferencia se ha formado una comisión encargada de vigilar y estar al corriente de los acontecimientos para ilustrar la opinión pública. Forman parte de esta comisión el duque de Westminster y el conde Schafterbury.

Atenas, 8.

El nuevo ministerio está presidido por el Sr. Dellgeorgis.

El Cairo, 8.

Los emperadores del Brasil se disponen á hacer un largo viaje al alto Egipto.

Viena, 8.

Las declaraciones hechas por el príncipe de Bismarck hacen concebir esperanzas pacíficas.

La prensa húngara hace votos para que se resuelva sin efusión de sangre la cuestión de Oriente.

Continúa la asistencia en el seno del ministerio turco sobre la oportunidad de conceder las instituciones liberales que se vienen anunciando.

EDICION DE AYER NOCHE.

Del Centro telegráfico español recibimos esta tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Constantinopla, 9.—Se han verificado nuevas reuniones preliminares de la conferencia, presididas por Ignatieff. Háblase en ellas preferentemente de la ocupación de la Bulgaria por Rusia. Se indicó por varios de los delegados que se tendría como suficiente el nombramiento de un gobernador cristiano para la Bulgaria. Naia sin embargo se resolvió.

Los delegados vorán previa y aisladamente al sultan.

San Petersburgo, 9.—Rusia se encuentra muy decidida á rechazar en absoluto todo género de garantías escritas.

Bukarest, 9.—Gorostchakoff publicará inmediatamente un manifiesto á los búlgaros, en el que explicará las razones que obligan á la Rusia á ocupar su territorio.

Mañana por la noche se pondrá en escena en el teatro Español la comedia en tres actos y en verso Jugar por tabla.

Anoche se reanuzaron en el teatro de Jovellanos las representaciones de la bellísima zarzuela Juan de Urbina, habiendo obtenido tan brillante éxito como en el día de su estreno. Numerosos aplausos recogieron durante toda la representación, tanto las bellezas musicales como los inspirados versos del Sr. Larra, así como sus artistas encargados del desempeño señora Franco y Sres. Sanz, Liria y Tormo, que

fueron llamados á la escena al final de todos los actos.

Con extraordinaria concurrencia se inauguraron ayer las funciones del Nacimiento del hijo de Dios, que con tanto gusto y riqueza de decoraciones y trajes se pone en escena en el antiguo teatro del Recreo, hoy de Marionetas. El éxito fué completo.

S. M. y A. asistieron anoche al teatro de Novedades. En las dos funciones, á cual más notables, que se darán mañana, tomará parte la eminente actriz Sra. Civilli.

Mañana domingo en el teatro de Jovellanos se pondrá en escena por la tarde la extraordinaria concurrencia ópera ó mba Sobre ascuas. Por la noche se darán Los Pajes del Rey y El Postillon de la Rioja, cuya obra ha manifestado deseos de conocer S. A. R. la princesa de Asturias. Es posible que también S. M. el rey honre esta función con su presencia.

Han sido nombrados: Administrador de la aduana de Cartagena, D. Vicente Perez Santa Marina. De la Junquera, D. Manuel de Ormaechea.

De la de Rivadeo, D. Juan San Martín de Santlago.

De la de Pasajes, D. Javier Goicoechea. De la de Alcañices, D. Hilario Piqueo Argüelles.

De Lores de Mar, D. Manuel Lop y Reg.

Interventor de la aduana de Irun, don Juan Bravo Guerra.

De Palamos, D. Julio Garralda. Y de Salvatierra, D. José Garcés.

Anoche falleció el Sr. D. Tomás Varela Iglesias, archivero del Banco de España y persona muy conocida y apreciada en Madrid. Acompañamos á su familia en el natural dolor que la embarga.

Coincidiendo con la fuga de doña Balomera, fueron condenados por el juzgado de primera instancia del Centro á un año y nueve meses de prisión la hermana de aquella doña Adela Larra y el Sr. Polo, en causa que se les seguía por un asunto que ocupó la atención pública en el año anterior.

El lunes quedarán firmados algunos decretos relativos á sujeciones de titulados del reino y nombramientos de promotores fiscales.

Han sido nombrados: notario por concurso, de Sanlúcar de Barrameda, don Antonio José Aguayo, y por oposición D. Mariano del Pino, de Aranda de Duero; de S. toña, D. Emiliano Pascual y Rodríguez; de Architega, D. Vicente Alonso; de Arredondo, D. Julio Gonzalez de Poliente, D. Toribio Labragas de Gortioz, D. Angel de Aze, y de Caracena, D. Secundino Izarra.

Han sido nombrados: ayudante de campo del mariscal de campo D. Juan Ocarbio, el comandante gr-duado capitán de lanceros de España, D. Felipe Riado y Castro; del brigadier don Francisco Monleón, el teniente coronel de la propia arma, D. Manuel Reinoso Teñero; del brigadier D. Julian Garcia Revoredo, el comandante del batallón cazadores de Figueras, D. Modesto Vazquez Aldama.

Hoy á las once y media se han celebrado en la iglesia del Buen Suceso los funerales por el eterno descanso del Sr. Pirel. En el centro de la nave del templo había un lujoso catafalco compuesto de siete cuerpos, formando una pirámide, con igual número de hileras de gruesos blandones, coronando el mismo la estatua de la Fé.

Al pié del túmulo se hallaban los ordenanzas de la compañía con ciriales encendidos.

Presidia el duelo el señor duque de la Torre, como presidente del consejo de administración de la compañía de ferro-carriles del Norte, teniendo á su derecha á un hermano político del finado y al Sr. Ibarrola, presidente del comité del consejo, y á la izquierda un hijo del difunto y el Sr. Polaek (don Ernesto).

En los bancos destinados á las personas invitadas vimos al ministro de Fomento, á los directores, consejeros de administración; alto personal de las compañías del Norte y Mediodía, jefes de servicio y agentes principales de las mismas; representantes de Inglaterra y Portugal y delegados de las líneas de Zaragoza á Barcelona, de Badajoz á Lisboa, Sres. Gomez Acebo y Rodríguez Berceña, y de Ciudad-Real á Badajoz, á más de un crecido número de personas respetables.

Se ha cantado la misa de Requiem del maestro Elava, desempeñada por una numerosa orquesta y por los más notables artistas del teatro Real.

Terminada la función religiosa, ha sido conducido el féretro á la estación del Norte, siguiendo al coche fúnebre más de cien carruajes particulares.

Ya en la estación, ha sido depositada la caja mortuoria en un wagon enlutado figurando una capilla. Sobre la caja se ha colocado una preciosa corona de siemprevivas y pensamientos.

El miércoles y jueves de esta semana se ha reunido en pleno el Consejo Supremo de la Guerra, para examinar detenidamente el expediente instruido sobre concesión de la gran cruz de San Fernando al general Echevarria, marqués de Fuente Fiel. Segun nuestras noticias, aquel alto cuerpo, despues de una concienzuda y razonada discusión, reconoció el heroico comportamiento y altos merecimientos de dicho general en la tarde del 28 de setiembre del 1863, en el barranco de Buen Agua, y así parece que lo ha hecho presente al gobierno para que otorgue la debida recompensa al interesado.

Las órdenes de suspensión de la salida de los vapores-correos de las Antillas, dictadas por el ministerio de Ultramar, á que sin duda se refiere la Integridad de la Patria en un largo suelto del día de ayer, son las correspondientes á las expediciones de 10 y 20 del pasado noviembre, únicas en que ha habido el retraso que se censura. La primera fué motivada por el envío de 10.000.000 en oro que eran necesarios para atenciones urgentes del servicio público, y la segunda á petición de la misma empresa de los vapores-correos, que tenía precisión de practicar algunas reparaciones en el buque destinado al efecto. Ambas defunciones fueron solo por dos ó tres días, y como esto no afecta de modo alguno ni á la frecuencia de las expediciones ni á la rapidez de los viajes, fideleidad y estos se han verificado dentro del término señalado en el pliego de condiciones por que se rige el servicio, podrá convenirse nuestro colega de la absoluta falta de fundamento con que pretende echar sobre el

ministerio la responsabilidad de supuestos perjuicios causados al comercio en general.

Porque que en breve devolverá informado el fiscal togado del Supremo de la Guerra, el expediente instruido sobre concesión de la gran cruz de San Fernando al general Pavía (D. Manuel).

El capitán general de las Baleares ha manifestado su conformidad en la sentencia impuesta al general Hidalgo por el consejo de guerra últimamente celebrado en Mahon.

A las cinco de la tarde recibimos de la Agencia Fabra los siguientes despachos telegraficos:

Constantinopla, 9.

Se ha descubierta una conspiración contra la vida del sultan. Se trata de restablecer en el trono al sultan destronado Murad V. Se ha decretado un nuevo impuesto de guerra.

Las fortalezas turcas de la embocadura del Danubio han sido pertrechadas de municiones de boca y guerra para ocho meses.

Atenas, 9.

El nuevo ministerio presidido por Dellgeorgis ha empezado á ejercer sus funciones.

Viena, 9.

El fanatismo religioso está muy sobrecitado entre los musulmanes. Durante la última cuaresma del Ramadán se ha hecho creer á los mahometanos que según las profecías debían vencer pronto á los cristianos y conquistar sus tierras.

Ha sido nombrado secretario del gobierno militar de Lugo el comandante de infantaria D. Cenilo Losada.

Por el ministerio de la Guerra se ha dispuesto se reduzca á 338 hombres la fuerza de cada batallón de cazadores, y á 800 la de los de línea, con objeto de introducir economías en el presupuesto de la guerra. La fuerza de cada batallón, tal como queda con la reducción, es la misma que tienen en Prusia en tiempo de paz los batallones é infantaria.

Se ha conferido el mando del cañonero Ebro al teniente de navio de segunda clase D. Fernando Melendreras, inteligente funcionario que fué del ministerio de Marina.

Se han dado las órdenes para que la escuadra de instrucción, que se encuentra en Barcelona, se traslade á Mahon.

Las aprehensiones verificadas durante el último trimestre por los Borneos encargados del servicio de guardacostas de la división de Alicante, han producido al Tesoro público la cantidad de 1248 pesetas 88 céntimos.

Segun nuestras noticias se ha designado por el gobierno de destinar á situación de provincia veinte batallones de reservas.

A pesar de la reducción de hombres en cada batallón de infantaria de que ya damos cuenta en otro lugar, la fuerza total del ejército en toda España será de cien mil hombres de todas armas, de los cuales corresponden setenta y dos mil al arma de infantaria.

Dice hoy Parlamento que el ministro de Hacienda publicó en agosto último 14 empleados del tribunal de Cuentas. Podemos asegurar que el ministro de Hacienda no ha hecho ni una sola jubilación en aquel centro oficial.

Se ha hundido hoy la iglesia de Dagonzo de abajo y parte de la casa consistorial de San Sebastian de los Reyes. No han ocurrido desgracias personales.

Esta mañana se ha encontrado un hombre muerto hácia el kilómetro 4 de la línea del Norte.

Esta tarde han estado los senadores y diputados de la provincia de Cáceres á hacer un último esfuerzo cerca de su majestad en favor del conde de los Valles, que debe sufrir un día de estos la última pena, pues parece que el consejo de ministros no cree conveniente conceder el indulto.

El Banco ha entregado ya unos cien millones para asegurar el pago del cupon interior y exterior próximo á vencer, y otros quinientos millones para las atenciones del mes.

Se ha detenido la salida del vapor-correo que ha de ir á Cuba hasta que llegue á Cádiz el correo de Madrid detenido por el mal tiempo.

La comisión del consejo de Instrucción pública ha dejado despachadas esta tarde las bases del proyecto de ley general del ramo, é inmediatamente pasará al consejo.

En general han sido aprobadas con leves modificaciones las presentadas por el gobierno.

Dos ó tres bases hay respecto de las cuales han salvado sus votos algunos consejeros, entre ellas las relativas al estudio de latin y á la libertad de enseñanza.

La disidencia de dichos señores parece es en el sentido de extender el primero y restringir la segunda.

A pesar de lo que supone el Imparcial, nada se dice en ellas de la intervención de los obispos ni sobre si se han de dar ni quitar los títulos á los profesores.

Hé aquí, segun los datos oficiales recogidos hasta las seis de esta tarde, el estado de las líneas férreas y telegráficas:

Ayer no se habían recibido en Málaga las expediciones correspondientes al correo del 8 por seguir interrumpida la línea férrea entre dicha ciudad y Córdoba.

El tren correo que salió ayer de Málaga para esta corte, retrocedió des de Bobadilla por no poder pasar el puente del Alcaide sobre el Guadalquivir, á causa de los desperfectos por la avenida de dicho río.

Segun detentadas tres expediciones del correo de Estremadura con Portugal en Don Benito, por hallarse cortada la vía en dicho punto.

El tren de Andalucía que ha llegado hoy á Madrid solo ha traído la correspondencia y viajeros recogidos desde la estación de Villanueva de la Reina. La vía se halla interceptada por completo entre esta estación y Córdoba. Fastán, por consiguiente, los correos directos de Andalucía, correspondientes á los días 7, 8 y 9.

Continúa interceptada la vía entre Aranjuez y Toledo.

Las comunicaciones telegráficas siguen interrumpidas en Andalucía y Es-

tremadura. Las demás empiezan á restablecerse.

En la sesión esta ha habido larga y animada discusión respecto del proyecto de ratificación de tratados, habiendo votado los centralistas y la oposición al Sr. Quintana dándole 11 votos en contra del candidato de los ministeriales señor vizconde de Manzanera que ha tenido 8.

Esta tarde se ha leído al Congreso el dictamen sobre liberación de bonos, unánimemente favorable, por haberse hallado medio de inteligencia entre la comisión y el señor Riu, que pensaba formular voto particular.

La renuncia del diputado por Guipuzcoa, D. Fermín Lasala, ha sorprendido á sus compañeros de diputación, que no conocían tal propósito.

Créese que á pesar de la renuncia hecha por el diputado bibano Sr. Villavaso, este será reelegido y volverá á tomar asiento en el Congreso.

Se ha confirmado oficialmente la entrada de Porfirio Díaz en Méjico y la fuga del presidente Lerdo de Tejada, que otros creen ha sido hecho prisionero.



